

Grosbious, le 4 avril 2019

**Bonjour,**

Par la présente je me permets de vous informer d'un changement au sein de la Maison Relais de Grosbious.

Suite à ma volonté d'occuper de façon intérimaire le poste de chargé de direction de la Maison Relais à Grosbious dans le but d'une réorganisation organisationnelle et pédagogique et en vue de l'ouverture de la nouvelle Maison Relais, la direction arcus a continué les démarches en vue d'un recrutement définitif pour le poste en question. Jill Goerens reprendra la fonction de chargée de direction pour la nouvelle rentrée scolaire 2019/2020 à partir du 5 août 2019.

Après une période de transition (période juin/juillet 2019), pendant laquelle je passerai le relais à Jill Goerens, je vais m'orienter vers de nouvelles opportunités au sein d'arcus et ce à partir du 5 août 2019 (début du congé collectif de la Maison Relais Grosbious).

Salutations distinguées

Harpes Christiane  
Chargée de direction